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Уважаемые коллеги! 

Многие из нас получили школьное образование в то время, когда 

образовательные программы, учебники были одинаковы по всей стране, а 

воспитательная работа строилась на единой идеологии. 

Последующая 30-летняя модель максимальной вариативности принесла 

много хороших результатов для системы образования, но были и сложности, 

которые связаны порой с множественностью подходов, не способствующих 

повышению качества образовательных результатов. Мы много рассуждали о 

единых подходах к формированию учебных программ, учебников, 

воспитательных и учебных достижений.  

И вот результат - в наступающий учебный год мы входим с единой 

программой воспитания, разработаны программы учебных предметов и их 

конструктор, мы начали пополнять наши библиотеки новыми учебниками и 

др. Работа в условиях нововведений  характерна для системы образования и 

этот год не будет исключением. 

Прежде чем перейти к новому, необходимо видеть свои стартовые 

возможности, поэтому традиционно на августовском совещании мы 

подводим итоги ушедшего года и намечаем планы  на   будущий  учебный 

год. 

Очевидно, что те результаты, которые мы получаем по итогам 

мониторингов качества образования, должны способствовать достижению 

основной задачи - войти в десятку стран лучших по качеству образования. 

Вместе с тем, ОБРАЗОВАНИЕ, КАЧЕСТВО ОБРАЗОВАНИЯ, 

КАЧЕСТВЕННАЯ ОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ СРЕДА должны быть доступны 

каждому из почти 20 млн. школьников в Российской Федерации, независимо 

от социально-экономического положения семьи, в которой он воспитывается 

или он воспитывается вне семьи, от того места, где находится эта 

образовательная организация, геополитических, социально-экономических, 

каких-либо объективных или субъективных факторов. Коллеги, мы должны 

детям Крымского района дать подготовку не хуже, чем в центральных 

городах и районах России. Ведь государственную итоговую аттестацию все 

проходят в равных условиях и по одним контрольно-измерительным 

материалам. (Слайды 2-4) 



2 
 

В прошедшем учебном году на ГИА 11 выпускники активнее выбирали 

для сдачи предметы химия и география. (Слайд 5) 

Результаты ЕГЭ (слайды 6-10) 

Нам есть чем гордиться: в 2022 году выше краевого показателя только 2 

предмета (обществознание и информатика), в этом году таких предметов 6 

(профильная математика, физика, история, литература, обществознание и 

информатика).  

По ряду предметов ребята продемонстрировали наивысший уровень, 

отсюда 7 стобалльных результатов.  

Нельзя ни сказать слова благодарности педагогам, подготовившим 

наших  высокобалльников. (слайд 11: Тюкалова Т.И., учитель русского языка 

и литературы, Кабышева Наталья Анатольевна, учитель химии, Пономарева 

Ольга Анатольевна, учитель истории и обществознания, Маринина Ольга 

Викторовна, учитель химии,  Качалкина Оксана Борисовна, учитель русского 

языка и литературы) 

Результаты ОГЭ (слайды 12-15) 

Общая тенденция по краю, относится и к нашему муниципалитету, а 

именно: для сдачи в этом году больше выпускников выбрали географию, 

информатику и литературу. 

В этом году все работы выпускников проверялись независимой   

краевой экспертной комиссией, а значит, эти результаты наиболее 

объективны, хотя и не в полной мере нас радуют. 

 Вместе с тем  мы с вами, уважаемые коллеги,  хорошо потрудились, что 

позволило снизить количество неудовлетворительных результатов, как по 

русскому языку, так и по математике. 

      Увеличилось  количество и отличных результатов в сравнении с прошлым 

годом.     Настораживают знания детей по таким предметам, как география, 

обществознание, информатика, биология, химия. Одним словом, мы 

понимаем, что процедура объективной проверки теперь не только для 

педагогов русского языка и математики…. 

      Вместе с тем количество выпускников, которым предстоит пересдавать 

экзамены в сентябре, сократилось вдвое 2022 год-353 ребенка, 2023- 151. 

(Слайд 16) 

        Вызывает сожаление, что в школах № 11; 24 и 44 есть выпускники, не 

прошедшие порог знаний по основным предметам и на ЕГЭ. И этот 

антирезультат выше прошлогоднего.  

        На протяжении всего года мы работали и над объективностью 

оценивания наших медалистов и тех ребят, кто претендует на аттестаты 

особого образца. (Слайды 17-18) 
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         И хотя количество медалистов в этом году у нас в районе меньше, но 

«проба нашего золота куда выше» прошлогоднего. Эту работу, коллеги, 

необходимо продолжать и в наступающем учебном году. Ведь объективность 

при оценивании – это и качество,  и престиж педагога, школы. (Слайд 19) 

 Достижение планируемых образовательных результатов возможно 

через урочную и внеурочную деятельность, олимпиадное движение и другие 

формы работы с ребятами.  

 Воспитательное пространство школы изменилось ключевым образом. 

Наш район  качественно воплощает все инициативы  министерства 

просвещения и правительства РФ в жизнь. (Слайды 20-22) 

 Одним из элементов идеологической воспитательной работы стал цикл 

внеурочных занятий для обучающихся «Разговоры о важном», церемония 

поднятия государственного флага, появились школьные театры и ШСК и др. 

       Планомерно развивается казачье образование. Меняется и спортивное 

пространство школ. 

 Коллеги, мы говорим о равных возможностях детей для получения 

доступа и к дополнительному образованию!  

    Сегодня с этой задачей успешно справляются не только наши 

учреждения дополнительного образования, но и детские сады и школы. Хочу 

поблагодарить руководителей ДОУ за понимание задачи и получение 

лицензии на правоведения занятий по дополнительному образованию. 

        Несмотря на то что учебные занятия заканчиваются 25 мая, мы 

продолжаем важную работу с детьми и в летний период. 

      Вот уже второй год успешно работают профильные смены будущих 

первоклассников. В этом году прошел целый перечень межлагерных 

конкурсов и соревнований, за что отдельно благодарим руководителей и 

педагогов учреждений дополнительного образования. (Слайды 23-25) 

     В этой важной работе нельзя забывать про ребят, состоящих на различных 

видах учета, находящихся в трудной жизненной ситуации. Поэтому КДН 

организует мероприятия, которые будут интересны и полезны ребятам. 

Прошу обратить  руководителей школ, не обеспечивших охват данной 

категории детей или обеспечивших низкий охват, разобраться в этой 

ситуации. Это не допустимо! (Слайды 26-27) 

      А за летом, как обычно, следует начало учебного года.  

       Спасибо, всем руководителям, подготовившим на достойном уровне свои 

учреждения к приему ребят! (Слайд 28) 

После летних каникул  первыми в учреждения заходят педагоги, именно 

они играют определяющую роль в достижении поставленных перед системой 

образования задач. Неслучайно 2023 год объявлен Президентом Годом 
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педагога и наставника.  С 2023 года на всех уровнях выстраивается единая 

система научно-методического сопровождения, которая  невозможна  и без  

методических объединений учителей, муниципальных семинаров и 

стажировок, без модели наставничества. (Слайды 29-32). Основной целью 

модели наставничества выступает передача социально значимого 

профессионального и личностного опыта, смыслов и ценностей новым 

поколениям педагогических работников. Это помогает каждому педагогу 

пройти удачно аттестацию и повысить свой  квалификационный  уровень. 

Радуют результаты аттестации прошедшего года, аттестационная активность 

возросла в целом на 25%!  С этого года меняется модель аттестации. Уверена: 

она принесет только положительные изменения. 

В год педагога и наставника нас ждут позитивные инициативы, в том 

числе продолжение конкурсного движения профессионалов, сегодня еще раз 

с благодарностью говорим о тех, кто прославлял муниципалитет в конкурсах 

профессионального мастерства. (Слайды 33-35) 

      Сегодня невозможно не почувствовать внимание и заботу к педагогу со 

стороны всех уровней власти. Беспрецедентные и ежегодные меры 

поддержки Губернатора и администрации Краснодарского края!  

           А от нас, коллеги, в ответ на поддержку  ждут результаты дети, 

родители, общественность! (Слайды 36-38) 

В заключение своего выступления позвольте мне выразить 

благодарность губернатору Краснодарского края Вениамину Ивановичу 

Кондратьеву, председателю законодательного собрания Юрию 

Александровичу Бурлачко,  депутату государственной думы Ивану 

Ивановичу Демченко,  депутату законодательного собрания Краснодарского 

края Горбань Андрею Владимировичу, главе нашего района Лесь С.О., 

председателю Совета Юшко А.В., руководителям, педагогам 

образовательных организаций района и всем, кто вместе с нами занимается 

образованием и воспитанием  нашего будущего!  

Уважаемые коллеги мы сделали много, предстоит сделать еще больше! 

Нас ждет большая и интересная работа. Поздравляю Вас с началом учебного 

года! Здоровья, новых открытий и успехов, высокой оценки педагогического 

труда и благодарных учеников!   Позвольте Новый 2023-2024 учебный год 

объявить открытым! 


